



ERNEUTES MILLIONENINVESTMENT: JÄGERMEISTER ERÖFFNET NEUE ABFÜLLANLAGE

Wolfenbüttel, 13.03.2024 - Mit der neuen Linie 4, einer Abfüllanlage für Kleinstflaschen, investiert die Mast-Jägermeister SE 6,3 Millionen Euro in das Abfüllwerk in Wolfenbüttel-Linden. Nach fast 30 Jahren in Betrieb war es an der Zeit die Vorgängertechnologie durch eine moderne Anlage zu ersetzen und so eine höhere Prozessstabilität zu gewährleisten. Mithilfe der neuen Linie 4 füllt der Kräuterlikörhersteller die sogenannten Mini Meister in den Größen 20, 40, 50 und 100 ml ab. Der Techniksprung optimiert und vereinfacht die Arbeitsabläufe der rund 100 Mitarbeitenden erheblich.

Verbesserungen sind unter anderem das neue Schnellwechselsystem, mit dem die Maschine schnell auf die unterschiedlichen Flaschengrößen umgestellt werden kann. Dies sorgt für maximale Flexibilität und Effizienz und stabile Prozesse. Neben der Abfüllung wird mit einer neuen innovativen Verpackungsmaschine auch dieser Abschnitt der Linie 4 auf den neusten Technologiestandard gebracht.

„Diese Investition ist ein starkes Bekenntnis zu unserem Heimatstandort Wolfenbüttel“, sagt Christopher Ratsch, Mitglied des Vorstands während der feierlichen Eröffnung. „Mit der Einführung der neuen Linie 4 reagieren wir auf die anhaltend hohe Nachfrage nach Jägermeister. Damit wir diese Erfolgsgeschichte auch künftig fortführen können, setzen wir mit der neuen Linie 4 auf moderne Technik und nachhaltiges Wirtschaften. Die heutige Eröffnung der Linie 4 markiert einen Meilenstein und ich bin stolz, dass wir diesen mit dem gesamten Team feiern können.“

Auf der Linie 4 werden sowohl Flaschen für den Jägermeister-Heimatmarkt Deutschland als auch für internationale Märkte, wie beispielsweise Österreich, die USA, Polen oder China, abgefüllt.



Im vergangenen Jahr investierte das Unternehmen bereits Millionenbeträge in die Erweiterung der Standorte Wolfenbüttel und Kamenz zur Erhöhung der Produktionskapazitäten. Beide Bauprojekte sind Ende 2023 gestartet und werden voraussichtlich 2025 fertigstellt.

Kontakt

Mast-Jägermeister SE
Anna Heilmann
Global Corporate Communications
Tel.: +49 5331 81-0
E-mail: presse@jaegermeister.de
Website: www.mast-jaegermeister.com

Über Jägermeister

Der heute international bekannteste Premium-Kräuterlikör wurde vor mehr als 80 Jahren von Curt Mast auf den Markt gebracht. Das Rezept aus 56 Kräutern, Blüten und Wurzeln ist bis heute unverändert. Traditionell wird Jägermeister ausschließlich in der norddeutschen Kleinstadt Wolfenbüttel hergestellt. Die Abfüllung erfolgt in den Werken in Wolfenbüttel-Linden sowie im sächsischen Kamenz. Von hier wird der Kräuterlikör in der markanten Flasche in mehr als 150 Länder exportiert. In 2022, mit einem Gesamtabsatz von 120,7 Millionen 0,7-Liter-Flaschen, ist die Marke mit dem Hirsch der verkaufstärkste Kräuterlikör der Welt. Das Familienunternehmen beschäftigt weltweit rund 1.000 Mitarbeitende.

Zum Markenportfolio gehören ab 2020 auch Teremana, die vom Hollywood-Schauspieler und Unternehmer Dwayne Johnson gegründete Tequila-Marke, und GIN SUL, die in Hamburg-Altona produziert wird.